

LOCAL | Política

El PSOE anuncia que destinará al fomento del empleo 12.000 millones de euros

Soledad Pérez, candidata socialista al Parlamento andaluz, presenta las líneas básicas del programa socialista relacionadas con el empleo

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 14 de marzo de 2012 - 21:59



Soledad Pérez, candidata al Parlamento de Andalucía por el PSOE, presentaba ayer en nuestra localidad las líneas básicas que en materia de empleo contempla el programa electoral con el que los socialistas concurren a los próximos comicios autonómicos del 25 de marzo.

Un acto que tenía lugar en la sede de la Asamblea Local del PSOE, y en el que Encarnación Ortiz, secretaria general de los socialistas prieguenses, aprovechó la ocasión para anunciar que mañana jueves, 15 de marzo, se celebrará una asamblea de UGT en la que el tema central de la misma será la reforma laboral, que como la propia Ortiz la definió, “es una regresión

en los derechos de los trabajadores y trabajadoras, como no se veía desde hacía siglos”.

Por su parte, Soledad Pérez hizo alusión a la merma que se está produciendo en la “burbuja electoral” que dio mayoría absoluta al PP en las elecciones generales del pasado mes de noviembre, “ya que las elecciones mintieron a los ciudadanos diciendo que el objetivo era la creación de empleo y arreglar la economía y sin embargo a las pocas horas recortó derechos y puso encima de la mesa una reforma laboral que lo único que hace es fomentar el despido y el empleo precario”, añadió Pérez.

Ante este panorama, la candidata socialista al Parlamento andaluz, hizo un llamamiento a las mujeres y a los jóvenes, “sectores más perjudicados con esas nuevas mentiras del PP”, presentando las propuestas en materia de empleo, con las que el PSOE concurre a los comicios autonómicos, entre ellas la creación de una agenda por el empleo, el principal objetivo para los socialistas, según subrayó Pérez, habilitándose para ello una partida de 12.000 millones de euros durante la próxima legislatura.

En este sentido, Pérez aclaraba que esta reactivación de la economía se hará, “sin comprometer las políticas sociales”, adelantando la creación de un Bono Empleo y de un instituto andaluz de crédito, “porque somos conscientes de los problemas que los autónomos están padeciendo por esa falta de crédito”, disponiendo las pymes y micropymes de 1.500 millones de euros para esas inversiones productivas.

Junto al denominado Agente del Emprendedor, Pérez se detuvo en el Plan de Empleo Joven que el PSOE incluye en su programa electoral, haciendo igualmente alusión al mantenimiento de políticas como la Ley de Dependencia o la asistencia a niños de 0 a 3 años, “en las que se genera mucho empleo, sobre todo entre mujeres y jóvenes”, concluyendo que frente a las propuestas del PP, el programa del PSOE, “es realista, se puede ejecutar y puede ilusionar a las personas”.